

Indicadores

Monedas			
	PESOS COP	MDA/US\$	US\$/MDA
Dólar	3.213,23		
Euro	3.598,82	0,89	1,12
Libra Esterlina	4.162,10	0,77	1,30
Real Brasileño	814,78	3,94	0,25
Peso Mexicano	169,11	19,00	0,05

Intereses	
	TASA (E.A.)
DTF	4,55%
IBR (nominal a 3 meses)	4,14%
Tasa de Intervención	4,25%
Interés Bancario Cte.	19,32%
Tasa usura consumo	28,98%



Materias Primas		
	CIERRE	VAR. (%)
Petróleo WTI (US\$/baril)	65,89	-0,62
Carbón térmico (US\$/Ton.)	64,00	-0,78
Oro (US\$/Onza troy)	1.276,6	0,47
Azúcar (cts. dólar/libra)	12,90	0,00
Café US\$/libra (N.Y.)	0,93	0,11



Acciones que subieron		Acciones que bajaron	
Bco. de Bogotá 819 Monto transado 67.780 Anterior	Var. % 2,95 (Mill. \$) 69.780 Ayer	Pf Grupo Argos 1.112 Monto transado 15.140 Anterior	Var. % 2,38 (Mill. \$) 15.500 Ayer
Cemex Latam H. 587 Monto transado 4.990 Anterior	Var. % -3,81 (Mill. \$) 4.800 Ayer	Canacol Energy 921 Monto transado 10.220 Anterior	Var. % -2,54 (Mill. \$) 9.960 Ayer



Occidental entra en la pugna por comprar Anadarko

Ofreció US\$7.000 millones más que Chevron.

Reuters

EL PRODUCTOR de petróleo y gas Occidental Petroleum presentó ayer una oferta de 57.000 millones de dólares por Anadarko Petroleum, superando los 50.000 millones ofrecidos por Chevron y poniendo en marcha la primera batalla por el control de una gran petrolera en años.

La inesperada propuesta de 76 dólares por acción se conoce tras el cortejo de Occidental a Anadarko, a la que le hizo dos propuestas desde fines de marzo.

La oferta impulsó las acciones de Anadarko hasta cerca de 72 dólares, muy por encima de los 65 dólares que propuso Chevron. Por su parte, los papeles de Occidental cedían un 2,9%, a 60,49 dólares. Occidental elevó la porción en efectivo de su oferta al 50 por ciento, por encima de los dos planes previos.

Chevron ofreció un 25% en efectivo y un 75 por ciento en acciones. Si se cierra la adquisición, Occidental elevaría su producción en la lucrativa Cuenca Pérmica a 533.000 barriles de crudo equivalente por día, indicó la firma.

"Estamos muy confiados. Nuestra propuesta es"



El 12 de abril Chevron informó del acuerdo con Anadarko.

muy sólida, es definitivamente superior, y ahora sabemos qué valor podemos comunicar a los accionistas", dijo Vicki Hollub, presidenta ejecutiva de Occidental.

Pese a todo, Occidental ha perdido un 7% de su valor desde que se conoció por vez primera su interés en Anadarko.

"No creemos que una guerra de ofertas con Chevron sea lo que más interesa a los accionistas de OXY", escribieron analistas de KeyBanc Capital Markets en una nota a sus clientes.

Occidental "está yendo al choque contra un super-

grande con un tamaño cuatro veces mayor" y es probable que Chevron gane el pulso por Anadarko, dijo Pavel Molchanov, de Raymond James.

No obstante, agregó que "es una situación extremadamente abierta y tenemos que ser conscientes de que cualquier predicción es una simple conjetura en este momento".

La oferta requerirá la votación de los accionistas de Occidental y Anadarko, que tendría que pagar una compensación de 1.000 millones de dólares a Chevron si su junta directiva opta por la propuesta de Occidental.

PIB de Bolivia creció 4,2% durante 2018

La Paz/EFE

EL PRODUCTO Interno Bruto (PIB) de Bolivia creció un 4,22% en 2018, impulsado por todas las actividades excepto la del petróleo y gas, que decreció un 7,82%, informó ayer el Gobierno.

El crecimiento económico registrado el año pasado es "ligeramente superior" al 4,2% de 2017, según un reporte del Instituto Nacional de Estadística (INE) de Bolivia. La extracción de gas natural y petróleo, que da a Bolivia sus mayores ingresos fiscales, fue la única actividad que registró cifras negativas el año pasado.

El INE atribuyó el decrecimiento en esta actividad a la "disminución de la demanda de gas natural por parte de Argentina y Brasil, que

La disminución de la demanda de gas natural por parte de Argentina y Brasil, afectó negativamente a la producción".

afectó negativamente a la producción". Brasil y Argentina son los principales mercados para el gas boliviano.

Los sectores que más crecieron fueron la actividad agropecuaria, con 6,91%; los servicios de la adminis-

tración pública, con un 6,78; la industria manufacturera, con un 5,52; y los establecimientos financieros, con 5,3%, destacó el director del INE, Santiago Farjat.

Según el reporte, las actividades con mayor incidencia en el PIB fueron la industria manufacturera con 0,90 puntos porcentuales, la agropecuaria con 0,84, los servicios de la administración pública con el 0,68 y los establecimientos financieros con 0,66 punto porcentuales.

En el sector agrícola destaca el cultivo de caña de azúcar, que creció un 22% por la demanda para azúcar y alcohol en la industria, resaltó el instituto.

En las actividades pecuarias, el INE destacó el "buen desempeño" de los productos de la avicultura, así como la ganadería bovina, que fue fortalecida "por la inversión del sector privado para la potencial exportación de carne en un futuro cercano", según la nota.

Déficit de seguridad social de Brasil

El Gobierno de Brasil impulsa una reforma al sistema de pensiones que permita recortar el déficit de seguridad social y enmendar las finanzas públicas.

RESULTADO PREVISIONAL

